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AN/1658/2019 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 02.12.2019 
 

Elektrobusse 

Ab 2020 will die KVB keine neuen Dieselbusse anschaffen und 2030 sollen alle Busse 
elektrisch angetrieben werden. 

 
Die AfD Fraktion bitte darum zu dem Themenkomplex noch folgende Fragen auf die Tages-

ordnung der kommenden Sitzung des Verkehrsausschusses am 02.12.2019 zu setzen: 
 

1. Wie hoch ist die Förderung durch Land, Bund, EU pro Bus? (Bitte nach Herkunft und Höhe 
aufschlüsseln.) 

2. Wie wirkt sich die geringere Verfügbarkeit (Ladezeiten) auf die Anzahl der zu beschaffen-
den Busse aus? 

3. Wie hoch sind die erwarteten jährlichen Wartungskosten? 

4. Nach wie vielen Jahren müssen die Akkumulatoren ausgetauscht werden und wie teuer ist 

deren Ersatzbeschaffung und wie werden die gebrauchten Akkumulatoren entsorgt? 

5. Wie sind die technischen Daten der Elektrobusse (Bei folgender Berücksichtigung: Platz-

angebot (sitzend/ stehend), Höchstgeschwindigkeit, Verbrauch in kWh/ km bei a) Leerfahrt, 

b) Teilbelastung c) Vollbelastung, Lärmemission bei 50 km/h, Ladezeit für die Akkumulatoren 
bei a) 80% Ladung und b) 100% Ladung, Reichweite, Klimaanlage verfügbar und Heizung ver-
fügbar und wie ändert sich dies in den Wintermonaten? 
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Gez. Matthias Büschges     Philipp Busch 
(Fraktionsgeschäftsführer)     (verkehrspolitischer Sprecher) 
 
 
 
 


	Sachverhalt
	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Anlage

